

Fait à Vannes, le 20 novembre 2025

Communiqué de presse de la Fédération Rassemblement National du Morbihan

Dans une publication odieuse sur les réseaux sociaux, illustrée par des photos soigneusement et délibérément choisies, le député de la 5^{ème} circonscription du Morbihan Damien Girard assimile et lie le Rassemblement National au groupuscule identitaire néonazi "la Digue" ainsi qu'à ses agissements violents. Il encourage également, sans beaucoup de subtilité, à venir "bordéliser" le Conseil Municipal de Lorient pour "accueillir" Théo Thomas, le nouvel élu lorientais du camp national.

Ces propos sont d'autant plus inadmissibles et condamnables qu'ils émanent d'un député, élu de la République. Ils sont une nouvelle injure aux millions d'électeurs français du Rassemblement National en général et aux milliers d'électeurs lorientais en particulier. Ces arguments fallacieux et infondés tentent de lier notre famille politique à des groupuscules extrémistes et violents.

Pourtant, rappelons que Damien Girard et son camp politique sont aujourd'hui les meilleurs représentants des actions violentes. Le député Damien Girard est beaucoup plus discret quand il s'agit de condamner les actions antifascistes menées contre des étudiants à Rennes, et leurs intimidations devant les juges du tribunal de Rennes, ou lorsque son collègue Raphaël Arnault du mouvement d'extrême gauche "la Jeune Garde" récemment dissous, député LFI-NFP de la 1^{ère} circonscription du Vaucluse et accessoirement fiché S, invitait à coller une balle dans la tête de militantes et à tabasser des jeunes filles en manifestation. Nous recherchons encore la condamnation par Damien Girard après les propos racistes et violents des antifascistes à l'égard d'une jeune parlementaire UDR, ou sa réaction face aux tentatives d'intimidation d'un jeune député RN par son autre collègue Sébastien Delogu, député LFI-NFP de la 7^{ème} circonscription des Bouches-du-Rhône ... **Ce silence est assourdissant.**

Monsieur Girard a également bien timidement condamné la destruction des locaux du Parti Socialiste de Lorient, en mars 2025, non sans avoir au préalable pris des photos avec les casseurs dont certains ont rejoint aujourd'hui son comité de soutien.

Notre élu municipal, Théo Thomas, condamne d'autant plus personnellement ces propos que tous ses engagements politiques et associatifs défendent le débat et la démocratie, et combattent la violence. Cette assimilation par le député Damien Girard est d'autant plus immonde que la propre famille de notre jeune élu a été intimement impactée par la barbarie nazie, soit en entrant dans la résistance bretonne, soit en passant plusieurs années dans des camps de prisonniers.

De telles allégations n'ont pas leur place dans notre République.

Nathalie Guihot-Vieira, déléguée départementale